
LIAA   Mie Pref. general  medical  center
Department  of   Nurse

よつ葉日記
2018年12月14日 vol.24 倫理検討事例報告会

看護部 副部長 江川 伸子

各部署で行った
倫理検討事例を
１例ずつ報告しま
した。
苦労した事例も、ありましたが、
部署内でしっかり話し
合えた様子がわかり
ました。

意見交換も
行われました

看護師として、アドバンス・ケア・プランニングについ
てしっかり学び、いつ、誰に、誰が、どのように行うの
かなど、考えていきたいですね。

子どもの意思決
定ってどう考え
たらいいので
しょうか？

部署における話
し合いが定着し
てきたのだと感
じました。


